



COMUNICADO DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS NAVALCARNERO

El Grupo Municipal Ciudadanos comunica su renuncia a la asignación económica que, le corresponde como grupo municipal en base a lo acordado en el pleno de constitución del pasado día 25 de junio de 2.019.

De esta forma, solicitamos al Exc. Ayuntamiento de Navalcarnero que el importe de esa asignación económica – entre los meses de abril y diciembre de 2.020 - sea destinada de la forma que se estime más conveniente a mitigar los efectos económicos que la pandemia causada por el Covid-19 está originando a nuestros vecinos

Maria Belén López Narro
Portavoz Cs Navalcarnero